

Gobierno cubano manifiesta consternación por muerte de periodista colombiano



La Habana, 24 may (RHC) En nombre del gobierno de Cuba, el embajador de La Habana en Bogotá José Luis Ponce, expresó las condolencias por la muerte del dirigente del Partido Comunista, periodista y escritor colombiano Carlos Lozano.

El diplomático subrayó que el periodista colombiano siempre estuvo en primera fila a la hora de transitar el difícil camino de la construcción de la paz y la justicia, consciente de que la solución política al enfrentamiento armado en su patria representaba un paso fundamental para lograr el fin del conflicto.

El director del [Semanario Voz](#), órgano del Partido Comunista de Colombia, murió la víspera en Bogotá, como consecuencia de un cáncer de estómago, informó el mismo medio que dirigía desde hace 25 años.

Fuente: [RRelej](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/163014-gobierno-cubano-manifiesta-consternacion-por-muerte-de-periodista-colombiano>



Radio Habana Cuba